

Wir sind betroffen über den Tod unserer Mitarbeiterin

# Julia Kahnert

Viel zu früh müssen wir von Frau Julia Kahnert Abschied nehmen. Wir behalten sie als engagierte und ideenreiche Kollegin in Erinnerung und werden ihren Einsatz für unsere jungen Menschen vermissen.

Wir danken ihr für ihre langjährige, erfahrene Mitarbeit und werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere besondere Anteilnahme gilt ihrer Familie.

Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
der Diakonischen Jugendhilfe Region Heilbronn gGmbH:

**Siegfried Gruhler**  
**Markus Schnizler**  
Geschäftsführung

**Friedrich Frey**  
Geschäftsbereichsleitung

**Claudia Fritz**  
Schulleitung

Eppingen-Kleingartach,  
im Oktober 2015



**DIAKONISCHE  
JUGENDHILFE**  
Region Heilbronn